

SLT Homepage - Fehler #67

Falsches Menü nach Aufruf "Schulmentorenausbildung"

04.12.2017 21:39 - Hans-Werner Kirz

Status:	Erledigt	Beginn:	04.12.2017
Priorität:	Normal	Abgabedatum:	
Zugewiesen an:	Christian Wolf	% erledigt:	100%
Kategorie:		Geschätzter Aufwand:	0:00 Stunde
Zielversion:	Initiale Homepage		
Datum Wiedervorlage:			
Beschreibung			
Schulmentorenausbildung (richtige eigentlich Schülermentorenausbildung) steht unter der Rubrik Lehre. Wird dort angeklickt, erscheint auf der linken Seite das Menü von Jugend. Es spricht zwar die Jugendlischen an, gehört aber in erster Linie in den Bereich Lehre. Sollte m.E. nach also auch komplett in dieser Rubrik bleiben			

Historie

#1 - 05.12.2017 08:56 - Christian Wolf

- Status wurde von Neu zu In Bearbeitung geändert

Ich werde die Menueinträge einfach tauschen.

@Cathrin/Udo: Ich hoffe das ist für dich und Manfred in Ordnung, wenn ich das so rum verbuche. Sonst bitte noch mal melden.

#2 - 05.12.2017 09:00 - Christian Wolf

- Status wurde von In Bearbeitung zu Erledigt geändert

- % erledigt wurde von 0 zu 100 geändert

#3 - 05.12.2017 19:30 - Cathrin Anne Lang

Ich hatte den nur unter Jugend, falls wir die die Rechte mal ändern bzw. auf die Ressorts geschränken. Dann kann ich zum Thema Schülermentoring nix mehr schreiben, wenn es nur unter Lehre ist. Im Moment komme ich unter Lehre dran, da ist das egal.

Grüße
Cathrin

#4 - 05.12.2017 19:51 - Christian Wolf

Das können wir mit einer selektiven Ausnahme auf jeden Fall in den Griff bekommen. Kein Thema in meinen Augen.